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Consiglio di Istituto       anno scolastico 2018/2019 

         Verbale n. 25 

 

 Il giorno venerdì 7 del mese di Giugno 2019, alle ore 15,00 nei locali del Liceo B. 

Touschek aula 16, si è riunito il Consiglio di Istituto, per discutere i seguenti punti all’ordine del 

giorno: 

1) Approvazione verbale precedente; 

2) Stato di attuazione e modifica programma annuale 2019; 

3) Delibera gara agenzia per l’insegnamento madrelingua classi DIPIC; 

4) Delibera gara agenzia stage linguistico Dublino; 

5) Varie ed eventuali. 
 

Sono presenti per la componente docenti: i prof.ssori Zanot, Picano, Di Fazio, Pescatore, 

Marino, Solfizi. Sono presenti per la componente genitori: la sig.ra Taglienti. Sono presenti per 

la componente studenti: Gianandrea, Lunatici e Leoni. 

Si rilevano le seguenti assenze: per la componente docenti, il DS prof. Paolo D’Anna e la 

prof.ssa De Martino; per la componente genitori: Gambale e Lunatici; per la componente 

studenti: Subiaco. 

Constatato il numero dei partecipanti, la Sig.ra Laura Taglienti, in qualità di presidente, 

dichiara regolare la seduta e nomina come segretario il prof. Zanot Massimiliano, dando lettura 

dell’ordine del giorno. 

Prima di passare alla discussione del soprascritto ordine del giorno, il prof. Massimiliano 

Zanot chiede al Consiglio di Istituto di inserire due altri punti all’ordine del giorno: come quinto 

punto all’ordine del giorno  la delibera dell’attivazione del percorso di potenziamento 

orientamento “Biologia con curvatura biomedica” per l’anno scolastico 2019-2020; come sesto 

punto la delibera per l’attivazione di un percorso di potenziamento turististico/artistico per il 

corso storico-archittonico . Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la varazione dell’ordine 

del giorno, che sarà articolato in: 
 

1) Approvazione verbale precedente; 

2) Stato di attuazione e modifica programma annuale 2019; 

3) Delibera gara agenzia per l’insegnamento madrelingua classi DIPIC; 

4) Delibera gara agenzia stage linguistico Dublino;  

5) Delibera dell’attivazione del percorso di potenziamento orientamento “Biologia con curvatura 

biomedica” per l’anno scolastico 2019-2020; 

6) Delibera dell’attivazione di un percorso di potentenziamento orientamento turistico/artistico per il 

corso storico-architettonico.  

7) Varie ed eventuali. 

 

Approvazione del verbale seduta precedente 
Dopo la lettura del verbale precedente e una breve discussione, il Consiglio di Istituto approva il verbale 

precedente all’unanimità. 
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Statto di attuazione e modifica programma annuale 2019. 
Il presidente invita la DSGA, sig.ra Silvana Giorgi, ad illustrare lo stato di attuazione e la modifica al 

programma annuale come in allegato al presente verbale. Dopo un’attento esame e breve discussione, il 

Consiglio di Istituto delibera all’unanimità l’attuazione e la modifica del programma annuale 2019. 

 

Delibera gara agenzia per l’insegnamento madrelingua classi DIPIC 
Il presidente e la prof.ssa Di Fazio presentano al Consiglio di Istituto le tabelle comparative delle agenzie 

che hanno partecipato alla gara per l’insegnamento madrelingua nelle classi DIPIC (come in allegato al 

presente verbale). Dopo attento esame e discussione, il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità di 

assegnare l’insegnamento dei madrilingua in Physics, Biology e Maths alla Derby. Altresì il Consiglio di 

Istituto delibera di assegnare alla School on the square l’insegnamento ESL, in quanto ritiene opportuno 

seguire il criterio di continuità didattica, comprovata dalla pluriennale esperienza dei docenti 

madrelingua della School on the square nella scuola: infine il Consiglio di Istituto delibera che, nel caso 

in cui i docenti della School on the square non siano sufficienti ad assicurare l’insegnamento di ESL in 

tutti le classi del  DIPIC, si dovrà assegnare i posti residui di insegnamento ai docenti della Darby. 

 

Delibera gara agenzia stage linguistico Dublino. 
Il presidente e la prof.ssa Di Fazio presenta al Consiglio di Istituto le tabelle comparative delle agenzie 

invitate alla gara per lo stage linguistico di Dublino (come in allegato al presente verbale). Dopo attenta 

esamina delle tabelle, il Consiglio di Istituto delibera l’assegnazione all’agenzia “i viaggi del Toghiro”, 

che risulta rispondente a tutte le richieste della scuola. 

 

Delibera dell’attivazione del percorso di potenziamento orientamento “Biologia con 

curvatura biomedica” per l’anno scolastico 2019-2020. 
Il prof. Zanot Massimiliano illustra al Consiglio di Classe la proposta e l’articolazione del percorso di 

potenziamento orientamento “Biologia con curvatura biomedica”, nonché gli impegni e gli oneri che 

l’istituto si deve assumere per lo svolgimento del percorso. Dopo un attento esame e discussione di tutti 

gli aspetti del percorso, il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità l’attivazione del percorso e dichiara 

di assumere, da parte dell’istituto, l’impegno ad effettuare almeno per un triennio le attività di 

potenziamento “biologia con curvatura biomedica”, secondo le modalità contemplate dal 

protocollo, portando comunque a termine i percorsi avviati. 

 

Delibera dell’attivazione di un percorso di potentenziamento orientamento 

turistico/artistico per il corso storico-architettonico.  
Il prof. Zanot Massimiliano illustra al Consiglio di Classe la proposta presentata dalla prof.ssa Bocchetti 

(come in allegato al presente verbale). Dopo un’attenta analisi e breve discussione il Consiglio di Classe 

delibera all’unanimità l’istituzione di un percorso di potenziamento turistico/artistico in collaborazione 

con la scuola di Siviglia Carlos V. 

 

Varie ed eventuali.  
Si sollecita, come già deliberato in precedenti verbali, il ripristino della chiusura dei cancelletti e 

l’attivazione delle aperture elettriche degli stessi, visto che sono già in funzione i video citofoni. Si 

chiede nuovamente questo adempimento, al fine di evitare situazioni oppressive da parte dei genitori 

degli studenti che possono sfociare in forme di aggressione nei confronti dei docenti. 

 

Dopo aver esaurito la discussione dei punti all’ordine del giorno, il presidente chiude i lavori del 

Consiglio di Istituto alle ore 14,40. 

 

Il segretario del Consiglio di Istituto   Il presidente del Consiglio di Istituto 

Prof. Massimiliano Zanot    Sig.ra Laura Taglienti 

Firma autografa sostituita a mezzo stampa  Firma autografa sostituita a mezzo di stampa 

ai sensi e per gli effetti dell’art. 3, c. 2  ai sensi e per gli effetti dell’art. 3, c. 2 

D. Lgs. n 39/1993     D. Lgs. n 39/1993 


